

Claudia und Michael Sawang suchen ihresgleichen

27. FEBRUAR 2009

FREIBERG. Ein erfolgreiches Turnier für die Tanzsportabteilung der TSG 1862 Weinheim endete mit einem Meistertitel und einem Vizemeistertitel in der Lateinsektion. Zu den Landesmeisterschaften der Senioren 1 (ab 35 Jahre) Standard und Latein in Freiberg am Neckar traten drei Paare der TSA Weinheim an.

Den Anfang machten Joe und Ariane Triebnig, die in der B-Klasse der Standardsektion tanzen. Die beiden starteten nach einer längeren krankheitsbedingten Pause wieder neu und legten eine beachtliche Leistung aufs Parkett. Im Langsamen Walzer noch etwas schüchtern, aber tänzerisch hervorragend, dann im Tango, Wiener Walzer und Slowfoxtrott souverän, machte sich lediglich im Quickstep das wenige Training der letzten Monate bemerkbar. Am Ende fehlte genau eines der wertvollen Kreuze zum Erreichen des Finales.

In der Senioren B-Klasse der Lateinsektion, der drithöchsten Amateurklasse, stellten sich Jürgen und Bettina Ehret der starken Konkurrenz. Die Weinheimer tanzen seit Anfang 2008 in der B-Klasse und standen in 18 ihrer 21 getanzten

Turniere im Finale. Für die nächsthöhere S-Klasse haben sie bereits elf Platzierungen (Platz eins bis drei) ertanzt. Und auch bei den Landesmeisterschaften machten sie mit klarer Rhythmik und guter Beweglichkeit ihren Anspruch auf den Titel deutlich. Mit deutlichem Vorsprung vor der Konkurrenz gewannen die Ehrets im Finale Samba und Cha Cha Cha. In der Rumba schwenkten die Wertungsrichter um zugunsten der vorherigen Zweitplatzierten, die auch den Paso Doble gewannen. Die 4:3 Entscheidung im Jive zugunsten der Konkurrenten zeigte, wie nahe die Leistungen beieinander lagen.

Michael und Claudia Sawang von der TSA traten in der höchsten deutschen Amateurklasse der Lateinsektion an, der S-Klasse. Bereits zweimal in Folge wurden sie badenwürttembergischer Landesmeister und ebenfalls zweimal in Folge ertanzten sie den Titel des deutschen Vizemeisters. Seit der Top-Ten-Platzierung bei der WM jagt ein internationaler Erfolg den nächsten. Souverän und temperamentvoll beherrschten sie die Konkurrenz auch bei der Landesmeisterschaft. Mi-

chael und Claudia siegten mit allen möglichen Einsen. Mit ihrem dritten Landesmeistertitel im Gepäck geht es nun am Samstag nach San Cugat in Spanien zum nächsten Weltranglistenturnier. Danach wird

die Vorbereitung auf die deutsche Meisterschaft im Mai im Fokus stehen. Gilt es dort doch, erneut das Ticket zur WM zu ergattern, das nur dem Meister und Vizemeister zu steht.



Erfolgreiche Weinheimer Lateintänzer: Claudia Sawang, Joe und Ariane Triebnig, Michael Sawang (von links) sowie vorne Bettina und Jürgen Ehret.